PORTAL DE NOTICIAS DE LA ORINOQUÍA Y BOYACÁ

Inicio

Política

Judicial









Regiones Hoy

Trabajadores y contratistas de **Ecopetrol** entregaron 133 mercados a través de la Fundación GE

Publicado hace 8 horas

Facebook Comments Plugin

● 0
↑ 36
■ Lectura de menos de un minuto

Con el aporte de empleados y contratistas, la Fundación Gente Ecopetrol entregó un total de 133 mercados durante la donatón realizada por la comunidad de El Morro, el domingo 5 de julio.

Con los aportes recolectados por la Fundación GE se adquirieron alimentos y productos de aseo, que fueron entregados a la corregidora de El Morro y serán distribuidos a familias en condición de vulnerabilidad en las veredas.

La Empresa agradece a quienes hicieron posible esta contribución para mitigar las necesidades que enfrentan muchas familias debido a las restricciones derivadas de la pandemia por la covid-19.

Con estos mercados ya son 227 las ayudas que los empleados y contratistas de Ecopetrol comparten con la comunidad del corregimiento El Morro, a través de la Fundación GE.

Durante la jornada también se entregaron 300 kits alimentarios suministrados por Ecopetrol a la Gobernación de Casanare y la Alcaldía de Yopal, como aporte para la atención a la pandemia.

La compañía destaca la gestión de la comunidad para hacer frente a la emergencia y reitera la necesidad de mantener activos todos los protocolos y las medidas de prevención para evitar el contagio del virus.

0 Comments Sort by Oldest \$ Add a comment...





f En Facebook





Otras Noticias



Alcaldía de Yopal busca mecanismos para evitar desabastecimiento de alimentos

Alcaldía de Yopal busca mecanismos para evitar desabastecimiento de alimentos

23 marzo, 2020



Estos son los barrios que tendrán corte de luz hoy en Yopal

@ 23 diciembre, 2019



Apareció madre de recién nacido abandonado en Yopal @ 12 enero, 2020

Rutas de transporte público en Yopal se modifican en tiempo de cuarentena

@ 13 mayo, 2020



Mamografía para usuarias de Capresoca tendrá muchos beneficios

O Publicado hace 4 semanas



Restricción vehicular entre Tauramena y Monterrey por mantenimiento del puente Chitamena

27 diciembre, 2019